



Büzo Aktuell

Stand: 10. Juni 2025

Termine:

Sportverein Bizau

Unter dem Motto „Tief atmen, weit schauen, losgehen, Gutes tun“ starten wir vom **1. Juni bis 31. August 2025** nach dem Erfolg im Coronajahr 2019/20 heuer wieder unsere beliebte Bewegungsinitiative „**Gomor doch ufo Gopfkopf!**“ zugunsten des Krankenpflegeverein Bizau.

Wir laufen damit für jene, die nicht mehr laufen können und tun damit auch unserer eigenen Gesundheit etwas Gutes. Unser Ziel ist es, in diesen drei Monaten, möglichst viele Einträge in das dafür vorgesehene Heftle am Gipfel des Gopfkopfs (1316m) zu erzielen. Pro Eintrag wird dem KPV Bizau 1 € vergütet, entweder vom Wanderer*in selbst oder von unserem wunderbaren Sponsor IB-MR Ingenieurbüro Dr. Richard Moosbrugger. Die feierliche Übergabe erfolgt am 7. September 2025 auf der Bizauer Kilbe. Die eifrigsten Gipfelstürmer*innen erwartet eine ganz besondere Anerkennung.

Dein Eintrag zählt – damit können wir gemeinsam etwas Wertvolles bewirken!

Weitere Infos zur Aktion dazu unter www.svbizau.at, svbizau@gmx.at oder 0664/2749023 (Obmann SV-Bizau Norbert Rauch)

Gemeinde Bättl 2025 – Bizau macht mit!

Vom 23. Juni bis 31. Juli sammelt ganz Vorarlberg Bewegungsminuten – auch Bizau ist bei der Gemeinde Bättl 2025 wieder dabei. Ob Spaziergang oder Radfahrt: Mit der kostenlosen Vbewegt App wird jede Bewegung registriert.

Jetzt App laden und Minuten sammeln – für Gesundheit, Gemeinschaft und unsere Gemeinde. www.vorarlbergbewegt.at

Sonnwendfeuer auf dem Hirschberg

Die Bizauer Bergrettung lädt zur Teilnahme am „Sonnwendfeuer auf dem Hirschberg“ ein um den längsten Tag im Jahr zu feiern. Eine mystische Kulisse wird geboten!

Termin: Samstag, 22. Juni – 19:00 Uhr

Treffpunkt: 19:00 Uhr beim Hütten-Parkplatz. Gehzeit ca. 2 Stunden.

Exportpreis 2025

Exportpreis 2025: Auszeichnungen für Exportleistungen der heimischen Tourismus- und Freizeitbranche

Silber für Biohotel Schwanen Emanuel Moosbrugger e.U.

Das Biohotel Schwanen wird in fünfter Generation geführt und vereint nachhaltigen Tourismus, regionale Kulinarik und moderne Architektur. Seit 2009 biozertifiziert, setzt das Hotel auf „Reduce to the max“, mit Zero-Waste-Küche, solidarischer Landwirtschaft und erneuerbaren Energien wie Photovoltaik und Erdwärme. Über 80 % der Gäste stammen aus dem internationalen Raum, vor allem aus der DACH-Region, den Benelux-Ländern und Skandinavien. Als internationale Marke im nachhaltigen Luxustourismus überzeugt das Hotel mit innovativer Gastronomie und speziellen Retreat-Angeboten. Kulturelle Exportleistungen wie das Genuss Festival Alpen, der Export regionaler Produkte sowie Know-how im Bereich nachhaltiger Hotelarchitektur positionieren den Betrieb als Best-Practice-Beispiel.

Sonnwendfeuer auf dem Hirschberg

Die Bizauer Bergrettung lädt zur Teilnahme am „Sonnwendfeuer auf dem Hirschberg“ ein um den längsten Tag im Jahr zu feiern. Eine mystische Kulisse wird geboten!

Termin: Samstag, 22. Juni – 19:00 Uhr

Treffpunkt: 19:00 Uhr beim Hütten-Parkplatz. Gehzeit ca. 2 Stunden.

Für Verpflegung ist bestens gesorgt. Die Veranstaltung findet nur bei gutem Wetter statt!

VS Bizau Känguru der Mathematik

Großer Erfolg beim „Känguru der Mathematik“!

Auch in diesem Schuljahr stellte sich unsere Schule wieder dem internationalen Mathematik-Wettbewerb „Känguru der Mathematik“ – einem herausfordernden und spannenden Wettbewerb, der alleine in Österreich weit über 100 000 Teilnehmer zählt. Ziel des Wettbewerbs ist es, Freude an der Mathematik zu vermitteln, logisches Denken zu fördern und mathematische Fähigkeiten spielerisch unter Beweis zu stellen. Die Aufgaben sind knifflig, abwechslungsreich und regen zum kreativen Denken an – fernab vom klassischen Rechnen.

Besonders stolz sind wir auf die hervorragenden Leistungen unserer Schüler*innen:

Lea Hartmann aus der ersten Klasse erreichte bundesweit den ersten Platz in der Kategorie Felix – und das mit der vollen Punkteanzahl! Eine außergewöhnliche Leistung, auf die sie und wir sehr stolz sein können. Herzliche Gratulation, liebe Lea, zu diesem großartigen Erfolg!

Auch Ferdinand Amann zeigte starkes mathematisches Können und erreichte landesweit den zweiten Platz in der Kategorie Felix (erste Klasse). Ebenfalls landesweit den zweiten Platz

– allerdings in der Kategorie Ecolier (dritte Klasse) – erreichte Florian Hartmann. Auch euch beiden gilt unsere herzliche Gratulation zu dieser beeindruckenden Leistung!

Wir freuen uns sehr über den tollen Einsatz aller teilnehmenden Schüler*innen und danken den betreuenden Lehrkräften für die Unterstützung und Motivation.

Der Erfolg zeigt, wie viel Freude Mathematik machen kann – und wie viel Potenzial in unseren jungen Talenten steckt!

Kirchliche Nachrichten Bizau

Fronleichnam

Am Fronleichnamstag - Donnerstag, dem 19. Juni 2025 - sind wieder alle Vereine und die ganze Pfarrgemeinde eingeladen, diesen besonderen Tag festlich zu begehen.

Zum gemeinsamen Einzug treffen sich die Vereine um 08.45 Uhr beim Gasthof „Taubé“.

Um 09.00 Uhr beginnt der Festgottesdienst, im Anschluss führt die Prozession dann – soweit die Witterung dies zulässt – ins Unterdorf.

Wir freuen uns auf zahlreiche Mitfeiernde an diesem festlichen „Üsra Herrgottstag“.

Pfr. Armin Fleisch und die Vereinsobleute

Allgemeines:

Müllentsorgung

Biotonne hinter dem Gemeindeamt: Wir bitten alle zu beachten, dass in die Biotonne ausschließlich grüne Bio-Müllsäcke gehören. Plastiksäcke sind Störstoffe und nicht kompostierbar!

Grünmüll bei der Postgarage: Auch hier bitten wir alle zu beachten, dass sauber getrennt wird. Die Postgarage ist keine Restmüldeponie!

Entsorgung auf dem Friedhof: Damit wir zusammen einen sauberen Friedhof pflegen können, fordern wir ebenfalls dazu auf, nicht vor Ort entsorgbaren Müll, wieder mitzunehmen und zuhause zu beseitigen!

Information Radfahrverbot

Das Radfahren auf dem Gehweg zwischen Oberberg und Konsum, und entlang des Baches, ist aus Sicherheitsgründen für alle verboten. Wir bitten um Berücksichtigung dieser Maßnahme!

Sperre Wanderweg

Im Bereich der roten Brücke am Ortseingang, bis zur Abzweigung Eschenmoos, ist der Uferweg, aufgrund von Bauarbeiten, gesperrt. Die Umleitung über den Fahrradweg ist vor Ort beschriftet.

10. Juni 2025

Bernd Feuerstein, Bürgermeister